

Mar, puesta de sol y resistencia

Fueron los ingredientes que se conjugaron en la exitosa carrera "Run and Sand" que se llevó a cabo en la Avenida del Mar. Hugo Catrileo y Stephanie Varas fueron los ganadores de la media maratón.

Con una gran concurrencia y un escenario privilegiado, el Run and Sand 2026 se desarrolló con éxito en La Serena: reunió a más de 1.200 corredores en una jornada que combinó deporte, sustentabilidad y vida al aire libre en el borde costero.

La competencia se realizó el sábado 7 de febrero en la Avenida del Mar, en pleno período estival, ofreciendo un panorama distinto tanto para residentes como para los turistas que visitan la Región de Coquimbo. Hubo más de dos mil personas en el evento, entre competidores, acompañantes y público.

La largada se llevó a cabo en el icónico Faro Monumental, con un recorrido frente al mar que se extendió desde el atardecer hasta la noche. Fue una experiencia única marcada por la arena, la brisa marina, la puesta de sol y el paisaje nocturno.

El evento contempló distancias de 21K, 10K y 5K.



El gran ganador del mediomaratón fue el atleta olímpico Hugo Catrileo, quien cruzó la meta en una hora y 12 minutos tras competir por segundo año consecutivo con el coquimbano Sebastián Marzal (segundo lugar, con 01:14:10). En damas, Stephanie Varas se llevó el primer lugar, tras registrar una hora y 40 minutos.

Felipe Silva (36:40) y Valentine Pastene (49:01) se quedaron con los 10K en varones y damas respectivamente, mientras que Pedro Zepeda (16:30) y Martina Prado (21:33) triunfaron en los 5K.

Carolina Pinochet, fundadora del Run and Sand y directora de la carrera, quedó encantada con la recepción del público serenense: "Fue una carrera única y quedará en la

memoria de muchos. Agradecemos a los que nos siguen y a los habitantes de la ciudad porque de verdad fue una jornada maravillosa".

Run and Sand ha impulsado la campaña "No + plástico en los océanos" y en medio de la fiesta deportiva, hubo acciones de concientización ambiental: "Estoy muy orgullosa, ya que hemos logrado colocar un problema real que afecta a muchas especies marinas. El 2025 hicimos muchas actividades, nos aventuramos con una medalla fabricada 100% con mallas de la industria pesquera y ahora tuvimos el honor de convocar a deportistas élite, aficionados, amantes de la naturaleza y familias completas que hoy se unen a este potente mensaje",

agregó Carolina Pinochet. La próxima fecha del Run and Sand será el 22 de febrero,

en la playa de Cachagua, en Zapallar, con distancias de 3K y 6K.

